

行政報告

この度の議会は、改選後の新しい防府市議会にとって初めての定例会となります。改めまして、先の選挙におきまして見事当選の榮譽に浴された皆様方には、心からお祝い申し上げます。

一 新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染症につきましては、全国的に新規感染者数が大幅に増加しており、県内における感染者数も先月から急増し、連日感染者が確認されております。その累計感染者数は四百人を超え、本市においても昨日までに、十八人の感染者が出ている状況でございます。

本市におきましては、これまで様々な感染症対策を講じており、この九月からは、PCR検査の必要な市民の方が迅速かつスムーズに検査を受けられるよう、休日診療所に「地域外来・検査センター」を開設しているところでございます。こうした中、コロナ禍の中で更なる体制の強化を図るため、不安をお持ちの高齢者や基礎疾患のある方が市内でPCR検査等を受診できる体制を整備することとし、この度の補正予算で必要な経費を計上いたしております。

また本年度、他市に先駆けていち早く導入を進めている、市内小中学校の全ての児童・生徒への一人一台タブレット端末の配備につきましては、小学校六年生と中学校三年生への配備を完了し、今月から授業での活用を開始いたしました。これにより、必要な場合には自宅において学習できる環境が整備されました。

また、これまで経済対策として様々な経済活性化事業に取り組んでまいりましたが、この度、これまで講じてきた中小企業者対策に続き、今後の消費が落ち込む時期に向けた対策として、防府商工会議所と一体となり、第二弾となるプレミアム付商品券発行事業や中小企業者等が行う新たな雇用を伴う投資を支援する事

業等に取り組みこととし、必要な補正予算を計上しております。

さらに、防府が元気を取り戻せるよう、しっかりと感染症対策を講じた上で、十一月一日には、防府観光コンベンション協会と一体となって「すごいぞ！防府秋の大イベント」を開催いたしました。そして、全国各地のマラソン大会が中止や延期とされる中、十二月二十日の第五十一回防府読売マラソン大会の開催に向け、万全を期して、その準備を進めているところでございます。

なお、コロナ禍の中、トビイロウンカの大量発生等に伴い、甚大な被害を受けた水稻農家に対し、生産意欲を喚起するため、緊急的に、次期作に向けた食用米の種子購入費用を支援することとし、必要な補正予算を計上いたしております。

二 総合計画について

令和の時代に燦然と輝く防府のまちを造るための新しい総合計画は、具体的で分かりやすく、そして、実行性のある計画となるよう策定を進めているところでございます。去る十二月三日には「明るく豊かで健やかな防府創出会議」において計画の素案をお示しし、多くの貴重な御意見を頂戴いたしました。頂いた御意見を参考に修正を加え、議員の皆様の説明させていただいた後、パブリックコメントを行った上で、三月の議会でお諮りすることにしております。

こうした中、新型コロナウイルス感染症の影響により市税等の大幅な減収が見込まれ、令和三年度の予算は過去に例のない非常に厳しい状況下での編成作業を余儀なくされます。そのような中にあっても、新しい総合計画の初年度として、その第一歩をしっかりと踏み出さなければなりません。加えて、収束の見えない新型コロナウイルス感染症を乗り越えるための対策を、併せてしっかりと講じていく必要がございます。私のこれまでの経験を最大限にいかし、先頭に立って、新しい総合計画にふさわしい新年度予算を編成し、「明るく豊かで健やかな防府」の実現に向けた取組を進めてまいりたいと存じます。

三 新庁舎建設について

新庁舎建設につきましては、令和六年度中の供用開始を目指して、議員の皆様
の御協力の下、ここまで順調に進めてきております。現在、実施設計を進めてお
り、本年度末には実施設計が完了する予定でございます。

来年度には解体工事をはじめとする本体工事にいよいよ着手いたします。新年
度早々には庁舎の一部を解体してまいりますことから、その準備として、十一月
から土木都市建設部の道路課、河川港湾課、都市計画課の三課が県の総合庁舎に
移転し、事務を開始いたしております。なお、円滑に工事を進めるため、この度
の補正予算で解体工事に係る債務負担行為を設定いたしております。

市民の皆様、議員の皆様には御迷惑おかけすることになりますが、しっかりと
対策を講じながら、市民の皆様から愛される庁舎、そして、いざというときに防
災拠点として市民の皆様を守る庁舎を創ってまいりますので、引き続き御
理解と御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症との戦いが長期化しております。私は、市民の皆様、
議員の皆様と一緒にこの難局を乗り越えてまいりたいと考えております。

市民の代表である議員の皆様方のお力添えをよろしくお願い申し上げます。